

Confirman que obras de nuevo Hospital de La Unión podrán retomarse en julio

DPR. Delegado Jorge Alvial, durante visita al terreno de construcción, dijo que están a la espera de aprobación del Consejo de Monumentos.



LA IMAGEN MUESTRA EL RECORRIDO EFECTUADO EN LA FUTURA OBRA.



ARCHIVO DIARIOAUSTRAL.

Subsecretario Martorell llega hoy a Panguipulli

- El ministerio de Salud de Los Ríos confirmó ayer que el subsecretario de Redes Asistenciales, doctor Bernardo Martorell, en compañía del asesor de la División de Inversiones del Ministerio de Salud (Minsal), Marcelo Carvallo, además de la asesora intercultural del mismo Minsal, Jimena Pichincha, realizarán hoy viernes, a las 13.30 horas, una visita oficial a la comuna de Panguipulli con el objetivo de sostener reuniones técnicas con autoridades regionales y comunales, representantes del grupo de trabajo territorial y actores clave de la comunidad local.

de la comunidad local. La instancia permitirá revisar en detalle los avances del proyecto de construcción del nuevo Hospital de Panguipulli en su etapa de diseño, los compromisos institucionales asumidos, las condiciones actuales del terreno y los principales desafíos técnicos, sanitarios, normativos y de participación intercultural que la iniciativa contempla.

vo Hospital La Unión" tras finalizar la consulta indígena, comprometiendo la incorporación de la cosmovisión mapuche en el nuevo proyecto sanitario. C3

En un plazo no mayor a cuarenta días podrían retomarse las obras del nuevo Hospital de La Unión, dependiendo aquello de que el Consejo de Monumentos Nacionales (CMN) apruebe los antecedentes vinculados al proceso de consulta indígena.

La información fue entregada por el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvíal, tras encabezar una visita al terreno donde se emplazará el nuevo recinto de salud, en la capital provincial de Ranco.

Cabe mencionar que esta jornada se dio en el marco del

“Los antecedentes se revisarán el 18 de julio y estamos confiados de que las cosas se han hecho bien, así que pronto veremos avances en esta obra...”

Jorge Alvial
Delegado presidencial Los Ríos.

proyecto, tras el proceso de consulta indígena, precisando que "ya se ha avanzado en el in-

54.000

personas se estima que serán los beneficiarios directos del nuevo centro de salud en La Unión.

greso de los antecedentes al Consejo de Monumentos Nacionales a fin que de que este servicio examine los acuerdos de la consulta indígena, los que deben ser revisados en la sesión especial del próximo miércoles 18 de junio".

La autoridad agregó que "de aprobarse esto, la empresa constructora dispondrá de un plazo de 30 días para ingresar al

terreno y retomar las obras de este recinto asistencial que es clave para mejorar el acceso a la salud de los vecinos de La Unión y de toda la provincial del Ranco, por lo que estamos confiados de que las cosas se han hecho bien y que pronto veremos avances en esta importante obra", puntualizó.

COMPROBAMOS

Cabe recordar que en el acuerdo del pasado 8 de mayo, las comunidades y autoridades suscribieron un documento en el que se estableció acuerdos adicionales al "Plan de Manejo arqueológico del proyecto nue-